

Mitteilung vom 30. Oktober 2021

Stiftung FHNW: Neue Stifterin und Projektausschreibung 2024

Der Stiftungsrat der Stiftung FHNW hat Pablo de Matos zum neuen Stiftungsrat gewählt und für die Projektausschreibung 2024 CHF 160'000 bewilligt.

Der Stiftung ist es gelungen, die Lonza AG als neue Stifterin zu gewinnen. Sie wird im Stiftungsrat durch Pablo de Matos vertreten, dem Global Head Operations DPS (Drug Product Services), Switzerland. Zudem hat der Stiftungsrat an seiner Oktober-Sitzung über die jährliche Projekt-Ausschreibung entschieden: Die Stiftung spricht für herausragende und exzellente Projekte der Fachhochschule der Nordwestschweiz (FHNW) in Forschung, Lehre und Entwicklung eine Fördersumme von CHF 160'000. Die Mitarbeitenden der FHNW sind gebeten ihre Projektanträge bis 15. Dezember 2023 an die Stiftung (mail@stiftungfhnw.ch) einzureichen.

In der Regel werden mehrere Projekte gefördert. Der Stiftungsrat wird an seiner Sitzung vom 14. März 2023 auf Antrag der Vergabekommission die Förderprojekte auswählen. Die Stiftung informiert anschliessend die Antragstellenden über die Entscheide.

Mehr Infos unter: www.stiftungfhnw.ch

Über die Stiftung FHNW

Die Stiftung FHNW fördert innovative Projekte in Forschung, Lehre und Entwicklung der Fachhochschule Nordwestschweiz. Seit ihrer Gründung 2010 hat die Stiftung bisher 50 Projekte mit einem Fördervolumen von insgesamt 2.5 Mio. CHF gefördert. Die Stiftung FHNW ist insbesondere im Raum Nordwestschweiz eine anerkannte Partnerin, die die Wertschätzung aller Stakeholder genießt. Sie leistet zusammen mit der FHNW einen erkennbaren und nachhaltigen Beitrag für erfolgreiche kulturelle, soziale, technische, umweltbezogene und wirtschaftliche Entwicklungen und Innovationen.

Weitere Informationen unter www.stiftungfhnw.ch